

Le retour du tram-train après 2007?

Le projet de tram-train à Guebwiller semble sur la bonne voie... C'est en tout cas ce qu'on peut supposer après les *déclarations* de Hubert Haenel hier matin à Illfurth. Le sénateur et vice-président du conseil régional a en effet annoncé qu'après la Vallée de la Thur en 2007, le réseau s'étendrait vers le Florival. Hubert Haenel a même enfoncé le clou en ajoutant qu'il n'était pas question d'arracher les rails de l'ancienne liaison Guebwiller-Bollwiller, appelés à resservir dans quelques années. Des déclarations qui devraient en réjouir plus d'un dans le Florival...

Voir également dans notre cahier régional.